
ISTITUTO COMPRENSIVO AUTONOMO 

MADDALONI  1- VILLAGGIO 

 

Verbale Consiglio d’Istituto 

N.  6 

Anno Scolastico 2013/2014 

L’anno 2014, il giorno 28 maggio, alle ore 16.15, convocato nei modi previsti dalla legge, presso i locali dell’ 

I. C. “Maddaloni 1- Villaggio”, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere  i seguenti punti all’ o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione dei verbali delle sedute precedenti; 

2- Approvazione Programma Annuale 2014; 

3- Contributo delle famiglie a.s. 2014-2015; 

4- Nuova organizzazione oraria per l’a.s. 2014-15; 

5- Adeguamento Calendario Scolastico a.s. 2014-15; 

6- Pulizie dell’edificio; 

7- Varie ed eventuali. 

 

Sono presenti alla seduta: 

la D.S.  Lettieri   Annamaria;                                                                                                                                                    

il Presidente ing. Eliseo Saverio;                                                                                                                                       

la D.S.G.A. Tagliafierro Anna;                                                                                                                                         

per la componente genitori:  Gnarra Mariarosaria, Izzo Ciro, Durante Gabriella,  Lerro Gilda, Santangelo 

Domenico (ass. Magliocca Giuseppe, Amicone Vincenzo)                                                                                                                               

per la componente docenti:  Corazza Lucia, Crisci Carolina, Lerro Anna, Cerreto Fortunata,  Nasta Carmelina, 

(ass. Tramontano, Gallo, Notarstefano)                                                                                                                       

per il personale ATA : Cardillo Elvira, Santo Caterina 

Assume funzioni di segretaria l’ins. Crisci Carolina 

Constatata la validità dell’adunanza per la partecipazione del numero legale all’assemblea, il Presidente 

dichiara aperta la seduta e inizia la trattazione degli argomenti all’o.d.g. 

 

 

 

 



Punto n. 1       --------- Lettura e approvazione verbale seduta precedente ----- 

Viene letto il verbale n. 4 della seduta del 27-02-14 e non riscontrando anomalie tra quanto discusso e 

quanto verbalizzato, il Consiglio approva all’unanimità. 

Si procede con la lettura del verbale n.5 del 29-04-14 e il presidente chiede  che venga rettificata nel 

verbale  una sua affermazione riguardo l’aggravio di spese a scapito del funzionamento della scuola per il 

pagamento di supplenti. Chiede poi, e a lui si associa il sig. Izzo, se realmente le assenze dei docenti e quindi 

le sostituzioni incidono sul buon funzionamento della scuola. La D.S. e la D.S.G.A. spiegano che le somme 

impiegate per le sostituzioni fanno parte di un capitolo a parte e di conseguenza non influiscono sul buon 

funzionamento della scuola. Il sig. Izzo dichiara che dà piena solidarietà all’operato del Presidente e che 

anch’egli era contrario alla sospensione delle attività didattiche per i giorni 2 e 3 maggio. 

Il verbale così modificato viene approvato all’unanimità. 

 

Punto n. 2           -------------- Approvazione Programma Annuale 2014-------------  

 

La D.S. spiega che la presenza della D.S.G.A. è importante quando all’o.d.g. c’è la discussione del P.A. e del 

Bilancio Annuale. 

La D.S.G.A. prende la parola e comunica che la Giunta Esecutiva si è riunita il 20 maggio per la proposta di 

Programma Annuale 2014 da sottoporre al Consiglio d’Istituto per la relativa approvazione. 

Il parere favorevole di regolarità contabile al P.A. 2014 è stato espresso dai Revisori dei Conti in data 

12/05/14. La stessa continua illustrando la situazione economica del nostro istituto dopo l’accorpamento 

della scuola media del Villaggio dei Ragazzi ed espone il P.A. 2014. 

Si sofferma soprattutto sul budget  da destinare per la pulizia dell’istituto e sul cambio di ditta che ha 

creato problemi  alla scuola.  

Entra in seduta il sig. Magliocca alle ore 17.20 

La D.S.G.A. riprende la parola illustrando in che modo vengono utilizzati i 300 euro destinati alle minute 

spese che sono necessarie per risolvere piccoli problemi che si presentano quotidianamente . Spiega poi 

che il Fondo d’Istituto non figura nel P.A. perché sottoposto a contrattazione con le forze sindacali- 

A questo punto si vota per alzata di mano l’approvazione del P. A. 2014 i cui valori sono elencati nel 

modello A sotto riportato e nella modulistica prevista dal D.I. n. 44 dell’ 1/02/2001 depositata agli atti della 

scuola. 

                                                   

                                                  

 

 



                                 PROGRAMMA ANNUALE  ( Mod. A ) 

Le previsioni di competenza del programma annuale si sintetizzano nei seguenti dati: 

                                                            ENTRATE 

 Avanzo di amm.ne presunto                                                €         575.962,80 

 Finanziamenti dello Stato                                                     €         118.633,55 

 Finanziamenti della Regione                                                €                     0,00 

 Finanziamenti da Enti locali o altre istituz.                        €                     0,00 

 Contributi da privati                                                              €            20.400,00 

 Altre entrate                                                                           €                      0,00 

_________________________________________________________________ 

TOTALE ENTRATE                                                                          €            714.996,35 

                                                                  

                                                                    SPESE 

       Attività 

 A01 – Funzionamento amministrativo generale                  €        145.669,70 

 A02 – Funzionamento didattico generale                             €          23.235,43 

 A03 – Spese di personale                                                         €          17.606,45 

 A04 – Spese d’investimento                                                    €            1.186,66 

 A05 – Manutenzione edifici                                                     €                   0,00 

----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 Progetti                                                                                        €        496.138,40 

 Gestioni economiche                                                                €                    0,00 

 Fondo di riserva                                                                         €                273,00 

_____________________________________________________________________ 

TOTALE SPESE                                                                                   €          684.139,64                                                  

_____________________________________________________________________. 

 Disponibilità finanziaria da programmare                     €             30.856,71                                             

_______________________________________________________________.                        

TOTALE A  PAREGGIO                                                       €            714.996,35 



 

Il Piano Annuale 2014 è così approvato all’unanimità.  

                                      Del che è DELIBERA n. 1 

 

Punto n.3--------- Contributo delle famiglie a.s. 2014-2015--------------                                                                              

La Dirigente legge il verbale della Giunta a proposito del contributo a carico delle famiglie degli alunni 

iscritti, secondo il quale viene proposta la quota di 18 euro per il figlio più piccolo e di 10 euro per gli altri 

fratelli, indipendentemente dall’ordine di scuola frequentato. 

La stessa motiva tale richiesta spiegando che di base vi sono i 6 euro per l’assicurazione pro capite e le 

spese a carico della scuola, che però non sono più coperte dallo Stato, sono molteplici tra cui : noleggio 

fotocopiatrice ( 70 euro mensili + il costo delle copie eccedenti) – canone Telecom per laboratorio 

multimediale ( 60 euro mensili) –  materiale di facile consumo per il funzionamento didattico.  

Anche le altre scuole di Maddaloni hanno richiesto contributi più elevati come: Convitto-25 euro;                 

A. Moro -20 euro; De Nicola -dai 10 ai 25 euro; Settembrini- dai 16 ai 10 euro. 

I genitori però sono contrariati da richieste, effettuate da alcuni docenti,  di contributi economici per 

comprare fogli A4 , cartelloni, carta igienica e quant’altro, spese che secondo loro dovrebbero rientrare già 

nel contributo versato all’inizio dell’a.s.. La sig. Lerro Gilda chiede, facendosi portavoce di un gruppo di 

genitori, che con l’aumento del contributo venga vietata ai docenti anche la richiesta degli eserciziari. La 

Dirigente spiega che sulle scelte didattiche dei docenti, quali gli eserciziari o altro sussidio tecnico, incluse le 

fotocopie ad uso didattico, non è possibile intervenire perché rientra nella libertà di insegnamento 

correlata al metodo didattico applicato dai singoli docenti, sancita e tutelata dalla Costituzione. Il 

contributo di cui si discute va a coprire, oltre ai canoni fissi mensili di cui sopra, il costo della copertura 

assicurativa per quegli alunni le cui famiglie non sono in grado di versare neppure i 6 euro, per condizioni 

socio-economiche precarie, debitamente comprovate.                      

Il Presidente, rendendosi conto delle evidenti difficoltà della scuola, propone di  aumentare il contributo a 

20 euro per il figlio più piccolo per evitare ulteriori richieste, ma gli altri consiglieri non sono d’accordo. 

Si decide così di mettere al voto due quote: 15 euro e 18 euro per il figlio più piccolo e fissi 10 euro per gli 

altri figli. 

Si vota per i 15 euro, ma sono tutti contrari 

Si vota per i 18 euro e tutti i consiglieri sono favorevoli. 

Per cui il Consiglio delibera la richiesta di un contributo di 18 euro per il figlio più piccolo e 10 euro per gli 

altri figli, indipendentemente dall’ordine di scuola frequentato, così come proposto in Giunta.                                 

                       Del che è DELIBERA n. 2 

 

 



Punto n. 4 ------------ Nuova organizzazione oraria per l’a.s. 2014-15 ------------------ 

La Dirigente prende la parola e illustra ai Consiglieri il nuovo regime orario di 27 ore, per la scuola primaria, 

previsto dal MIUR per l’a.s. prossimo e fa presente che con tale orario non risulta più funzionale effettuare 

il prolungamento settimanale. 

Il modulo orario proposto dalla Giunta è il seguente:  

- 4 giorni ….. 5 ore e 30 minuti……. 8.10/13.40 

- 1 giorno….. 5 ore………………………. 8.10/13.10 

- Sabato libero 

In questo modo, continua la D.S., si risolverebbe anche il problema evidenziato dai  genitori che lavorano, di 

lasciare i propri figli in anticipo a scuola e si eviterebbero le numerose richieste di permessi per non 

mangiare in mensa, come è accaduto quest’anno. 

I consiglieri concordano e votano all’unanimità il venerdì come giorno in cui si dovranno effettuare le 5 ore. 

Di conseguenza anche le classi a Tempo Pieno subiranno una variazione nell’orario per adeguarsi alle altre 

classi : 

- 8.10/16.10 …………..con mensa    ----- 5 giorni a settimana 

- Sabato libero 

La Scuola dell’Infanzia continuerà a seguire il seguente orario: 

- 8.20/16.20 …………..con mensa     -----5 giorni a settimana 

- Sabato libero 

La Scuola Secondaria di I grado, come proposto in Giunta, seguirà il seguente orario: 

- 4 giorni…………. 5 ore………8/13   (sabato incluso) 

- 2 giorni …………. 8 ore……..8/16   ( prolungamenti con mensa ) 

Il Consiglio approva all’unanimità tutti i moduli orari.                                                                                                                                                                                                 

              Del che è DELIBERA n. 3 

                                                                                                                                                                                                                          

Punto n. 5----------- Adeguamento Calendario Scolastico a.s. 2014-15------------ 

Il Presidente, a proposito dell’adeguamento del calendario scolastico, propone di anticipare di qualche 

giorno l’inizio delle attività didattiche a settembre. Ma, tutti concordi, si rimanda la discussione della 

proposta al primo Consiglio di settembre per verificarne la opportunità. 

Punto n. 6----------- Pulizie dell’edificio-------------                                                                                                              

Il sig. Santangelo, a proposito delle pulizie dell’edificio scolastico, chiede maggiori controlli sulle attività 

degli ex Appalti Storici e degli LSU in quanto non ritiene soddisfacente il loro operato. 



La D.S. e la D.S.G.A chiedono proprio ai consiglieri di segnalare direttamente a loro eventuali disservizi 

relativi alla pulizia dei locali dell’edificio scolastico e degli spazi esterni. 

La D.S. chiede poi ai genitori consiglieri un intervento presso il Comune affinchè vengano recuperati i locali 

situati al piano terra per poterli utilizzare come deposito e laboratori. 

Punto n. 7 -------------------- Varie ed eventuali ---------------------- 

La Dirigente Scolastica comunica ai componenti del Consiglio che per le visite guidate delle classi quinte agli 

Scavi di Ercolano, la scuola si è avvalsa della presenza di due esperti esterni archeologi, che hanno prestato 

la loro opera a titolo gratuito. I Consiglieri approvano. 

A questo punto la D.S. chiede ai Consiglieri di restringere la rosa dei nomi, già indicata dal Collegio dei 

Docenti, da proporre al Miur per effettuare il cambio di intestazione della nostra scuola. 

Il sig. Santangelo chiede di inserire nella lista dei nomi “Del Giudice Michele”, poliziotto ucciso 20 anni fa. 

I Consiglieri propongono anche un referendum tra i genitori degli alunni iscritti, ma se ne rimanda la 

discussione nel primo Consiglio di settembre. 

Il Presidente sollecita la D.S. affinchè si smaltiscano i banchi e le altre suppellettili rotte che sono depositate 

nei diversi punti dell’edificio. La D.S. spiega che si sta provvedendo, ma che l’iter è piuttosto complesso. 

Non essendovi altri punti da discutere all’o.d.g., la seduta è sciolta alle 19.05. 

 

Del chè è verbale 

 

       La segretaria                                                                                                                     Il Presidente 

F.to  Ins. Crisci Carolina                                                                                                  F.to   Ing. Eliseo Saverio 

 

 

 

 

 


